

ほうしちょうだ 封豕長蛇の安倍政治を 打ち砕こう！

港合同

全国金属機械労働組合 港合同
大阪市港区南市岡3・6・26
TEL 06・6583・4858
FAX 06・6583・4600

謹賀新年

港合同 委員長 中村吉政

新年にあたり港合同執行部を代表してご挨拶申し上げます。

昨年は、自然災害（地震・豪雨・台風）が多発し、日本列島で多くの被害が出ました。



私たちの周りでもブルー

シートに覆われた屋根が街中に見られますし、組合員の住まいにも被害が出ています。人手不足の中で何時になったら修理が終わるのか目途が経っていません。
一日も早い修理を望みます。

新しい年は、健やかな一年であってほしいものです。そのためには私た

青	大	成	大	コ	N	イ	サ	ア	南	ネ	城	関	港	協	大	矢	田	昌
葉	平	和	輪	ー	R	ツ	ン	ー	労	グ	北	西	高	和	熊	賀	中	一
印	鉄	製	産	ョ	B	ツ	コ	・	会	ロ	地	警	周	機	鉄	製	機	金
刷	工	造	業	ー	分	ツ	ー	ア	支	ス	域	備	波	工	工	作	械	属
分	分	分	分	急	会	ヤ	分	ド	部	電	分	支	支	支	支	支	支	支
会	会	会	会	送	会	分	会	分	部	工	会	部	部	部	部	部	部	部

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！

ち自身が、意識を高く持つて何事にも関心を寄せ真つ当な社会を築くために力を合わせ国政や地方議会の姿勢に注視して行きましょう。

さて、一月一日は久しぶりに元旦行動が取組まれました。言うまでもなく、西区川口に本部を置く、全日本建設運輸連帯労働組合関西地区生コン支部に対して、大阪広域協同組合一部執行部が主導した悪質な組合つぶしの攻撃に、差別排外者集団を利用した組合攻撃は街宣車による誹謗・中傷とネットを活用した組合批判の映像が繰り返され、労働組合の権利をないが

しろにする意図的な妨害が繰り返し行われました。これらの行動と軌を一にして、近畿各県の警察は、

弾圧を目的に法律を歪め、多くの組合員や、生コン支部の闘いに理解を示す事業者らも逮捕拘留し、今なお、滋賀県警・大阪府警に拘留されています。元旦闘争は不当な拘留から仲間を早期に奪還する闘いとして、大弾圧を許さない実行委員会の呼びかけにより当初の人数を超える皆さんの参加を頂いて取り組まれました。

港合同各支部・分会から多くの皆さんが参加して頂きありがとうございました。

この弾圧の特徴は、ストライキが業務妨害、コンプライアンス行動が恐喝や強要等と、警察や検察の目的次第で「誰でもどこでも、いつでも逮捕する事が出来る」その事を示しています。

絶対に負けてはならない闘いです。引き続きのご支援をお願いいたします。

さて今年は、選挙が多く行われる一年になります。

四月の統一地方選挙、七月の参議院選挙、加えて大阪では、六月の末にG20の首脳会議が南港で開催されるという年で

その上、年末の事ですが、「大阪都構想」の是非を問う住民投票の実施時期をめぐり、大阪府の

松井一郎知事が代表を務める大阪維新の会と公明党との水面下の協議は暗礁に乗り上げ、「大阪都構想」の住民投票に向けての協力が得られない場合、松井知事は吉村市長とともに辞職し、ダブル出直し選挙も辞さない意向を表明しました。その中では門外不出としていた「合意書」を暴露するなど、両党は決裂状態になっていきます。維新が良く使う手法「恫喝」をまたしているのです。

統一地方選挙と一緒に

住民投票を行ないたいというのが大阪維新の狙いであったようですが、法定協のプランそのものが曖昧なものであり、莫大な費用が掛かるという事が明らかに、自・公・共揃って反対をしているのが今の実態なのです。

しかし、二度目の住民投票は、昨年、自民党大会前に安倍総理が大阪入りし、大阪府連大会で、「大阪都構想は反対」と表明しており、又、公明党の佐藤茂樹大阪府連代表も、十七年の十月の「国難突破」解散と銘打った選挙の時、十月十三日大阪三区自民党の総会に呼ばれ、「公明党は大阪

都構想に反対」と宣言しています。

普通の感覚なら、維新とは曖昧ながら合意文を作り、自民党には来賓として「反対」を言う、二股膏藥のような公党の姿勢にも疑問を持たざるを得ませんが、そこは政治の世界でよくあることなのかと。

知事や市長がこの先、どのような方針でくるのか不明ですが、四月の選挙で維新勢力を後退させれば「住民投票は不可能」となります。

大阪維新にしてみれば、本年十一月の知事・市長選挙までは、四月選挙、六月サミット、七月参議

院選挙と、とても住民投票など出来る余裕はなく、ましてや、以前のような人気もあるわけではない中で、万博を呼び寄せたムードで一気に揺さぶりを掛けたものでしょう。

今回の選挙は、この四年間、私たちとは近いところで活動してきた政党が各区で候補者を立てて闘う事が明らかになっています。

統一選挙に勝利し、参議院選挙も勝利して、安倍総理の悲願と言われる「憲法改正の発議」を許さない政治勢力を作って行きましよう。

昨年一年は、朝鮮半島情勢は対立から融和情勢

が一気に進みました。穏やかで平和を築く一年になりました。

すでに軍事境界線上の「地雷」が撤去され、鉄道が連結され、テスト運転が行われる事もありました。

ただ制裁対象になっているため、今はこれ以上の進展はありませんが、近いうちに南から北へ、北から南に向かって列車が運行されることは明らかです。航路も開設されるでしょう。

現在、日本人が大阪から平壤に行くには、北京で一泊して、翌日朝鮮に行くのが現在の行程ですが、いずれ直行便や仁川

空港乗り換えで行く事も可能になるでしょう。

今年のゴールデンウィークに「日朝友好なにわの翼」が取組まれると聞きました。

二度目の米朝会談も近く行われる見通しのようです。この間、必要以上に朝鮮問題を取り上げて危機を煽り続けてきた安倍政権。今度は韓国に刃を向けて対立を煽っているようです。今年こそ、

統一地方選挙、参議院選挙で、私たちの声が届く人材を誕生させなければなりません。

沖縄辺野古の無茶苦茶な土砂搬入の埋め立て工事。国も認めたまヨネー

ズ層、それでもまだお金をつぎ込むのか辺野古新基地建設。古くから日本の政界を支え続けてきたダム建設によく似ていると思ってしまう。

不満を怒りに変え、みんなの力で世の中を変えよう。組合員皆さんのご支援をお願いします。

何よりも関西生コン支部弾圧を仲間と共に闘い抜き、私たちの手で必ず勝利しよう。

「封豕長蛇」とは大きい猪と長い蛇。なんでも食う猪から「貪欲で残酷な国・人」の意。まさに安倍政治そのもの。

港合同・団結旗開き

■日時：2019年1月18日(金)18時より

■場所：田中機械ホール



南大阪平和人権連帯会議 団結旗開き

◇日時：2019年1月22日(火)18:45より

◇場所：田中機械ホール